



Un momento del acto de apertura, ayer en Derecho. /BARROSO

Derecho muestra las opciones de empleo en el sector público y privado

B.H.

Los alumnos de la facultad de Derecho disponen de nichos de empleo tanto en el sector público como en el privado, a pesar de la profunda crisis económica. Así de contundente se mostró ayer Alan Carrizo, uno de los organizadores de las IV jornadas "Salidas profesionales para estudiantes de la facultad de Derecho". "Parece que en los presupuestos del Gobierno las partidas para Policía no han sufrido tantos recortes", apunta Carrizo como vía para que los recién licenciados encuentren empleo.

"El sector privado también es importante y por eso dispone de un espacio destacado en el programa", subraya Carrizo. En este sentido, los participantes del encuentro, que se desarrollará entre hoy y mañana,

obtendrán información de áreas de trabajo en notarías y registros, en el Instituto Nacional de la Seguridad Social, en la Agencia Estatal de Administración Tributaria, Inspección de Trabajo, en la Administración de Justicia y en la carrera docente.

A este respecto la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, recordó que tras el decreto del Gobierno de diciembre la oferta pública de empleo de las Universidades se congeló. "Ahora estamos todos parados", apuntó.

El programa de las jornadas también incluye talleres para aprender a afrontar una entrevista personal y elaborar un currículum. "Es muy importante contar todo, aunque no se considere destacable", recomendó Carrizo.

El encuentro, que se desarrollará entre hoy y mañana, ofrece herramientas a los alumnos para que accedan a un puesto de trabajo

El programa de las jornadas también incluye talleres para aprender a afrontar una entrevista personal y elaborar un currículum. "Es muy importante contar todo, aunque no se considere destacable", recomendó Carrizo.